



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 538**  
**23 de septiembre de 2016**

## **Se realiza intercambio de estudiantes holandeses**

Cinco estudiantes de medicina de la Universidad de Erasmus de Rotterdam, visitaron la Universidad Central del Ecuador. En el marco del convenio de colaboración científico-académico firmado entre ambas instituciones se contempla el intercambio de estudiantes y docentes para fomentar conocimientos científicos en el área de la salud.

Bajo el programa de estudios de la Universidad Holandesa, los estudiantes cursan el período rotativo denominado Salud Global que tiene como objetivo conocer el desarrollo de la salud en diferentes partes del mundo. Durante el intercambio estudiantil se contempla su participación en el Hospital Docente de Calderón. Además visitarán la maternidad Isidro Ayora y varios centros médicos de la Región Amazónica para indagar el funcionamiento de la salud en gran parte del país.

Lucy Baldeón, directora del Centro de Biomedicina, explicó que el interés de esta comisión por visitar Ecuador fue explorar el sistema sanitario. También trabajarán en la elaboración de un documental sobre el embarazo en adolescentes ecuatorianas y en la descripción de un caso clínico de ictiosis, una enfermedad cutánea. **J.G**

